



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El doctor Carlos Prío Socarrás declaró que desconocía por completo la conspiración militar que acaba de ser descubierta.

Y debe ser cierto, porque el ex Presidente no acostumbra a enterarse con anticipación de las conspiraciones militares.

Decía ayer un ciudadano:

—Indiscutiblemente, Cuba va prosperando en todos los aspectos. El golpe del 4 de septiembre lo dieron los sargentos; el del 10 de marzo lo organizaron los capitanes y este último estaba dirigido por coroneles.

Batista y todos los voceros gubernamentales aconsejan la paz.

Pero por otra parte, se celebran consejos de guerra.

Una loca, según dice un cable procedente de Washington, intentó dar fuego a la presidencial Casa Blanca por cuatro lugares distintos.

Estos norteamericanos son así: Quieren copiarlos en seguida y batir nuestros records.

"No tiene el Campeón Marciano ningún contrario de calibre por el momento".

La afirmación no es de Santiaguito Rey, como podría suponerse, sino de la Asociación Nacional de Boxeo de los Estados Unidos, en relación con el monarca de los heavy weights.

La actriz de cine Grace Kelly salió de New York rumbo a Mónaco, donde contraerá nupcias con el Príncipe Rainier de aquella pequeña nación y al despedirse de sus amigos dijo que a fin de evitar que Francia absorba tan diminuto país, según un viejo tratado que exige sucesión al trono, ella hará todos los esfuerzos imaginables con objeto de tener un hijo.

Claro es que para estos menesteres hay que contar también con el Príncipe, pero de todas maneras le deseamos mucha felicidad a la bella actriz en tales esfuerzos.

De acuerdo con los estudios realizados por tres astrónomos pertenecientes a distintos centros de observación californianos la edad del mundo puede calcularse en 5.400,000 años.

Consultado sobre tal extremo el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes, declaró que puede que sea cierta esa fecha en que se atribuye el origen del universo, aunque confesó que no puede asegurarlo exactamente, porque en aquella época, él era todavía muy pequeño.

Con abril ha comenzado la temporada de los papalotes.

Todo el mundo empina chiringas, cuatrovientos, viudas, barrilitos y catanas, pero nadie se atreve a empinar coroneles, por si acaso.

Según las estadísticas oficiales publicadas por el Instituto creado al efecto, el turismo yankee a Cuba ha aumentado últimamente en un 21.8 por ciento.

Y todavía hay opositoristas sistemáticos que se atreven a hablar mal de ese honrado gangster que se llama Frank Costello.

Fijense. Ha aumentado el turismo en un 21 por ciento, a pesar de que todavía no hemos llegado a igualarnos en todo a Las Vegas. Un pasito más... y llegamos.

Alguien ha dicho que Cuba es el país en donde no se conoce el término medio. Todo o nada. Lo toma o lo deja.

Así se explica que pasemos tan fácilmente del diálogo cívico al Consejo de Guerra.

*M, at 6/06*